社 報



運転前にアルコールチェック

・8/26 (金) 05:10 村越真二さん(資材部)運転 の車が、交差点を直進してい たところ、前方から信号を無視 してきた車両と衝突横転した。 現場検証の際に、当方の運転 手に酒の匂いがあるとして、 アルコールを検知したところ、 酒気帯び運転として、行政 処分を受けることとなった。

・本年10月1日より車を5台 以上保有している者は、運転 前のアルコール検知が義務 化される予定でしたが、延期 となりました。

近いうちに義務化されること は間違いないので、当社も 対応していきます。

・酒気帯び運転の事故については保険の適用がされませんので、莫大な賠償金を背負うことも十分にあり得ます。 運転前には必ずアルコールチェックを実施してください。

WOCの展示見本(モックアップ)



2023年1月17-19日 アメリカはラスベガスで、コンクリートに関する世界最大の展示会 ワールドオブコンクリートが開催 されます。

当社もガッチを展示すべく、準備を 進めています。

上の写真は会場にて展示する、 ガッチの見本です。柱から直角に 梁が2本突き出ているイメージで、 小さい方の梁には壁も取り付いて います。これを見て外国の方はど う思われるか、今からワクワクドキ ドキです。

これ以外にも、ガッチの動画の 英語編集、ガッチを説明するた めのパワーポイントの英語化な どを進めています。

いきなり、良い話が舞い込むと は思えませんが、チャレンジしない ことには何も始まりません。 大きな成功には、必ず最初の小さ な一歩があるはずです。 その小さな一歩を踏み出すか、 踏み出さないか。失敗を恐れず に踏み出すの一択です。

当社ホームページは http://www.forbuild.co.jp ご覧になれます。

災害が続発してます

労働災害

- ・6/4 (土) 13:10 深見部 竹内裕麻さんが桟木を丸ノコで空中 切りをしようとして切創。不休災害。
- ・6/6 (月) 17:30 内山部 小森健司さんが現場入口のくぐり戸 で、バランスを崩し膝をひねった。 休業災害1か月
- ・6/23 (木) 14:30 内山部 倉持克己さん(栄和建設)が、解体 用の鋼管足場からずり落ち、おでこ をぶつけて裂傷。不休災害。 交通災害
- ・5/9 (月) 6:50 内山部 中村和美さん運転の車が車線を 間違え,戻ろうとして接触。対物事故。

2022年 安全成績

■現場災害 2022.1.1-9.1

休業災害 ----- 3

不休災害 ----- 3

物損災害 ----- 0

その他 ----- 0

合 計 ----- 6

■交通災害 2022.1.1-9.1

人身災害 ----- 0

物損災害 ----- 4

合 計 ----- 2